

EENCE приглашает заявить образовательные программы в единый каталог “Гражданское образование в Восточной Европе”.

[EENCE](#) ([Восточноевропейская Сеть гражданского образования](#)) – профессиональная сеть организаций и экспертов гражданского образования, целью которой является продвижение ценностей гражданского образования в регионе Восточной Европы, повышение уровня знаний, навыков членов сети и обмен опытом между ними.

Приоритет EENCE в сфере образования – сделать качественное гражданское образование реальностью для каждого, независимо от возраста, места проживания или образования.

ПОМОГИТЕ НАМ СДЕЛАТЬ ПРОГРАММЫ ГРАЖДАНСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ ВИДИМЫМИ И ДОСТУПНЫМИ!

Приглашаем вас присоединиться к инициативе “Университет гражданского образования” и заявить свои образовательные программы в единый каталог. Образовательные программы могут быть представлены в виде описания мероприятий в очной или дистанционной форме, разработанных и организованных для достижения заранее определенных целей обучения или выполнения определенного набора образовательных задач (например: курс, тренинг, семинар и т.п.).

МЫ ЖДЕМ ПРЕДЛОЖЕНИЯ от экспертов и/или групп экспертов, активистов, представителей организаций гражданского общества (НГО, ассоциаций, фондов, некоммерческих учреждений), государственных и академических организаций, учреждений формального и неформального образования.

ФОРМАТЫ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ПРОГРАММ: оффлайн, онлайн, смешанный.

КРИТЕРИИ ДЛЯ ОТБОРА образовательных программ для включения в каталог

— тематика образовательных программ соответствует сфере гражданского образования, образования в области демократической гражданственности, образования в области прав человека или в смежных областях (образование в

области целей устойчивого развития, прав человека, гендерного равенства, межкультурного взаимодействия и т. д.);

— языки программ - английский и/или русский;

— программа ориентирована и доступна для участников из стран Восточного Партнерства (Азербайджан, Армения, Беларусь, Грузия, Молдова, Украина) и России;

— программа актуальна по состоянию на октябрь 2023 года: разработана в период с 2021 - 2023 год и имеет возможность реализовываться в дальнейшем.

Представленная информация будет размещена на сайте eence.eu с указанием авторства.

ПРЕДЛАГАЙТЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ ПРОГРАММЫ: заполнив [онлайн форму](#) до 1 сентября 2023 года.

БОНУСЫ: участники инициативы получат возможность при желании присоединиться к Сети EENCE (стать членами ее тематических рабочих групп, возможность принимать участие в других мероприятиях Сети). Участники проекта получают доступ к ресурсам и проектам Сети EENCE, а также возможность наладить взаимоотношения с партнерами и экспертную поддержку членов Сети.

Кроме того, организациям и образовательным программам будет оказана информационная и PR поддержка.

КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Если вы хотите быть в курсе последних новостей EENCE и узнать больше о мероприятиях EENCE, присоединяйтесь к нам в [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) и посетите сайт [EENCE](#).

Дополнительную информацию, связанную с участием в инициативе и его условиями, можно получить, направив свои вопросы (на русском или английском языках) по адресу: infoeence@gmail.com, в теме письма указывайте “Университет гражданского образования”.

Проект "Университет гражданского образования EENCE" организуется консорциумом экспертов [EENCE](#), финансируется Федеральным агентством по гражданскому образованию ([Bundeszentrale für politische Bildung / bpb](#)) за счет средств, выделенных Федеральным министерством иностранных дел Германии, программа "Расширение сотрудничества с гражданским обществом в странах Восточного партнерства и России". Проект администрирует общественная организация "[Инкубатор демократических инициатив](#)" (Украина).

EENCE invites to submit educational programmes to the unified catalogue "Citizenship Education in Eastern Europe."

[EENCE](#) ([Eastern European Network for Citizenship Education](#)) – a professional network of organisations and experts, who aim to promote the values of citizenship education in the Eastern European region, to improve the knowledge, skills and exchange of experience among its members.

EENCE's educational priority is to make quality citizenship education a reality for everyone, regardless of age, place of residence or education.

HELP US MAKE CITIZENSHIP EDUCATION PROGRAMS VISIBLE AND ACCESSIBLE!

We invite you to join the initiative "Citizenship Education University" and submit your educational programs to the unified catalogue. Educational programs can be presented as the content of in-person or distance learning activities designed and organised to achieve predetermined learning objectives or accomplish a specific set of educational tasks (e.g.: course, training, seminar, etc.).

WE WAIT FOR PROPOSALS from experts and/or groups of experts, activists, representatives of civil society organisations (NGOs, associations, foundations, non-profit institutions), governmental and academic organisations, formal and non-formal education institutions.

FORMATS OF EDUCATIONAL PROGRAMMES: offline, online, blended.

CRITERIA FOR SELECTION of educational programmes for selection to the catalogue

— the subject matter of the educational programmes corresponds to the field of citizenship education, education for democratic citizenship, human rights education or related fields (education for sustainable development goals, human rights, gender equality, intercultural cooperation, etc.);

— program languages - English and/or Russian;

— the program is oriented and available for participants from the Eastern Partnership countries (Armenia, Azerbaijan, Belarus, Georgia, Moldova, Ukraine) and Russia;

— the program is relevant as of October 2023: developed in the period from 2021 - 2023 and be able to be implemented thereafter.

Submissions will be posted on the eence.eu website with attribution.

PROPOSE EDUCATIONAL PROGRAMS: by completing the [online form](#) by 1 September 2023.

BONUSES: participants of the initiative will have the opportunity to join the EENCE Network (to become members of its thematic working groups, to participate in other activities of the Network). Project participants will have access to EENCE Network resources and projects, as well as the opportunity to establish relationships with partners and expert support from Network members.

In addition, information and PR support will be provided to organisations and educational programs.

CONTACT INFORMATION

If you want to keep up to date with the latest EENCE news and find out more about EENCE events, join us at [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) and visit the website [EENCE](#).

Additional information related to participation in the initiative and its terms and conditions can be obtained by sending your questions (in Russian or English) to the infoeence@gmail.com with "Citizenship Education University" in the subject line.

The project "EENCE Citizenship Education University" is organized by a consortium of [EENCE](#) experts, funded by the Federal Agency for Civic Education ([Bundeszentrale für politische Bildung / bpb](#)) with funds allocated by the German Federal Foreign Office, program "Enhancing Cooperation with Civil Society in the Eastern Partnership Countries and Russia". The project is administered by the NGO "[Democratic Initiatives Incubator](#)" (Ukraine).